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春のひととき尚古荘にて、のりこ応援団の総会(3/11)を開きました。

◎尚古荘の庭は春爛漫。過去一年での総括や、直近の話題で盛り上がりました・・・

Q.ゴミ問題

  のりこホームページ　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　http://www.noriko.to/ 

　ホットな情報を更新中！

応援団の年次総会は盛会！
～市長・市議ともに折返しの3年目に～

2023年　　初夏号

発行：のりこ応援団

　　　　連絡先（鈴木） TEL   57-0450

　　　　　FAX   54-0323

議会には喝を！

市民には真実を！！

女性を議会に!!

Q.産廃業者、その後、動きはないの？

A.市には何も言ってきていません。

みなさん、今年度もいろんな問題に西尾市が どう向き

合っていくのか、 しっかりみていきましょう！！

私も、最近、生ごみを土に返す『キエーロ』と いう

やり方を知りました。今、実践中です。

また、ご報告できれば…と思っています。 これからも

宜しくお願いします。 代表 杉田 美雪

🌸ごみ問題、クローズアップ

されてるねえ～（次ページ参照）

❀フリースクールについても、

ちょっと新しい動きが出てきたみたい！

❀吉良の産廃処理、求償権の放棄って

どういうこと？！？

・・・などなどの話題が出ました。

✓市民団体も漁協も産廃にも残土持ち込みにも

反対・・・「西尾市はうるさいぞ」なーんて、

業者が感じてくれているならいいんだけどねえ。

✓いやぁ、油断しちゃいけないんじゃないの？！

✓市民団体は、気を許さずに反対運動は続ける

そうだよ。

－１／４－ のりこ応援団だより



  　ごみの分別と減量のためにできることは？

    ◎本市の市民１人あたり１日の家庭ごみ680ｇは県下ワーストワン！！
    　県下で一番少ない江南市は432ｇ、汚名返上が急務です。

　    可燃ごみ全体のリサイクル率も15％の低さ。昨年、視察した上勝町はじめ

　    先進市では80％台、県下１位の小牧市が37％、名古屋市ですら27％なの
　    です。抜本的な「ごみの分別と減量」を求めました。

のりこ： 燃えるごみの抜本的な分別と資源化が必要では？

市 長 ：燃えるごみのうち「紙類」が４割を占めるため「雑がみ」として回収の範囲を拡げた。

　 　 　「汚れた紙」と「紙おむつ」以外は全て資源回収に出してほしい。

　　　 　(ﾄｲﾚｯﾄﾍﾟｰﾊﾟｰの芯、ﾜｲﾔｰのついたｶﾚﾝﾀﾞｰやｱﾙﾊﾞﾑ、感熱紙のﾚｼｰﾄなども資源です）

のりこ：残りの紙類以外の分別回収はどう進めるのか？
　　　　  ①国はプラスチック製品の回収を決定している。本市では

　　　　　　いつから回収するのか？

 　      ②剪定枝だけでなく家具類も資源化できないか？ 雑

市 長 ： ①令和８年から回収開始の予定だが、できるだけ早めたい。

         ②ﾘｻｲｸﾙできない家具類も今年からチップ化を始める。

         ③草木類は、別に集積場所が必要なため難しいが検討したい。

のりこ：家庭ごみの減量策は？生ごみ処理機への補助は？
市 長 ：水切りをすれば量は半分になるので協力してほしい。生ごみ処理機には1万円補助が
　　　あるので利用してほしい。

　　   小学校でも｢ﾚｽｷｭｰ530(ｺﾞﾐｾﾞﾛ)｣などの環境教育も進めていく。

のりこ：他市と比較すると内容物の検査回数が少ないが増やすべきではないか。
市 長 ：増やすようにしたい。

  　　 「緑あふれるまちづくり」を進めるための提言

のりこ：｢緑化基金｣は1億円もある。｢令和の森｣をつくって緑の量を増やさないか？
     　  文化会館北庭には、以前、多くの｢くすのき｣が植えられ緑地帯となっていた。今回
　　　 の大規模改修に併せて復活させないか？

市 長：令和の森までは考えないが有効活用したい。中央ふれあいｾﾝﾀｰを建替えて生涯学習ｾﾝﾀｰと

　　　 して整備するので、それに合わせて二の沢川の遊歩道と文化会館周辺が憩いの場、

　　　 緑の多い文化拠点となるよう植樹して緑地帯としていきたい。

のりこ：みどり川の桜並木は老木となり、寄付で植樹された若木も維持管理が
　　　 不十分である。植樹について｢管理とルール｣を作るべきではないのか？
市 長：老木は簡易診断を行いながら保全に努めていく。若木も樹勢に適した植栽方法

　　　　　や管理方法を取り入れていく。

　      ③草木類も別に回収すべきではないか？

－２／４－ のりこ応援団だより



※「ｴﾘｱﾌﾟﾗﾝ西尾」側が、市を訴えた裁判はずっと続いていましたが・・・

提訴日 事件名 市側を訴えたのは 訴えの内容 　　判決の状況

2019/12 西尾地域開発 B＆Gﾌﾟｰﾙの解体工事を市が行ったため 市は支払の義務なし

① （令1） （ｴﾘｱﾌﾟﾗﾝ西尾 予定していた工事ができなくなった。 一審：市が勝訴〇

の下請け業者） 市は1,200万円を支払え。

2020/5 B＆Gﾌﾟｰﾙの解体工事を市が他の業者と 市長は支払義務なし

② （令2） 元副市長ら4名 契約したのは違法。中村市長は市に対し 一審：市の勝訴〇

工事代金相当額3,220万円を支払え。 　　　　判決は確定

③ 2020/11 きら支所棟の買取予定日が延期された 市に支払の義務なし
（令2） ため増加した費用2,050万円を支払え。 一審：市の勝訴で確定〇

④ 2021/1 旧一色支所仮囲いの判決（H29）で認め 市に支払の義務なし
（令3） られなかった費用2,640万円を支払え。 一審：市の勝訴で確定〇

⑤ 2023/3 指定管理取消 契約解除に伴う一色３館の指定管理の 処分の差止めは棄却
（令5） 処分差止請求 取消処分の差止め。 ｴﾘｱﾌﾟﾗﾝが控訴中

 これ以外にも⑥として、ｴﾘｱﾌﾟﾗﾝ西尾が訴訟をしていますが（予定通りに事業が行われなかったため

 の増加費用として17億円余を請求）、上記判決で判るように増加費用は認められないと思います。

　　

       ⇒３つの新規建設の借金は一気に70億の増（90億のうち20億は国の補助あり）。

損害賠償請求

　　　　〃

　　　　〃

　　　　〃

ｴﾘｱﾌﾟﾗﾝ西尾

ｴﾘｱﾌﾟﾗﾝ西尾

ｴﾘｱﾌﾟﾗﾝ西尾

†認知症発症から14年の介護で積もりに積もったエピソード。

「おかいごさん」はまだまだ続きます。次回もおたのしみに！

－３／４－ のりこ応援団だより



　お知らせのページ 　
　「産廃建設NO！の署名」たくさん送っていただきました。感謝！！

　　　のりこ応援団 総会の報告

2022年事業報告
❄月例会　　　  ❇議会報告会　　6･9･12･3月の第３土曜日
❇応援団だより作成　　年４回
❇ホームページ作成   　http://noriko.to/
❄議会ｳｫｯﾁﾝｸﾞﾂｱｰ　　　６月･９月･12月･３月
❇一色生田の産廃問題学習会、知事宛て署名活動。
❇より良く地域で生きるための情報収集活動：児童の特別支援、防災、ごみ問題

2022年会計報告（2022年1月1日～12月31日）

　　　

 2023年事業計画

🌼 議会報告会　　 　　 ６･９･12･３月の第３土曜夜７時半～
🌼 月例会   　 　 　        毎月第３土曜

🌼 応援団だより作成 　　年４回

🌼 ホームページ作成　 　http://noriko.to/

🌼 議会ウォッチングツアー
　　　　　６･９･12･３月の一般質問のりこさん登壇
🌼 研修会   ☆お出かけ研修～名古屋市･あいち環境学習プラザ、豊川市･中間ﾘｻｲｸﾙ場
　　 　　  　☆一色生田の産廃問題学習会　　☆東京 市川記念会に研修派遣
　　　 　  　☆フリースクールの研究　　☆地域で心豊かに生きるための情報収集

        　　　　    令和５年６月議会の日程

日付 曜日 会議名 議題 備考

6月1日 木 本会議 議案･補正予算上程

　  2日 金 本会議 一般質問　 ①
　  5日 月 本会議 　　〃 　   ② ②または③で

  　6日 火 本会議 　　〃　 　③ のりこさん登壇予定

     8日 木 厚生委員会 委員会審議/予算分科会

     9日 金 文教委員会 　　〃

   12日 月 経済建設委員会 　　〃

   16日 金 本会議 予算決算委員会

   22日 木 本会議 最終本会議/採決

※議会ﾃﾚﾋﾞの放送ﾁｬﾝﾈﾙが地上ﾃﾞｼﾞﾀﾙ｢キャッチ11｣に変更され見やすくなりました！

　　詳しくは、
議会事務局にお問合せ下さい。
（☎65-2182）

✓「のりこを呼んでください。おしゃべりの出前いたします！」

✓応援団へのカンパ大歓迎・・鈴木のりこ応援団 〒振替口座00870－1117202

応援団だより発行の資金になります。どうぞよろしく。

✓のりこホームページ ホットな情報を更新中。こちらへもお出かけを！！

－４／４－ のりこ応援団だより


